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INE se convirtió en “la policía del futuro”, reclama el presidente de San 
Lázaro 

Las declaraciones del titular de la Secretaría de Gobernación (SEGOB), Adán Augusto López, respecto a 
que no le preocupa ser removido del cargo por violar la ley electoral, porque el Instituto Nacional 
Electoral (INE) va a desaparecer con la reforma en la materia, más bien se referían a que el árbitro de la 
contienda se ha excedido en muchas decisiones, justificó el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara 
de Diputados, Sergio Gutiérrez. 

También reclamó que el organismo electoral esté convertido en la “policía del futuro”, impidiendo a las 
llamadas “corcholatas” del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), gobernadores, legisladores 
y otros liderazgos de ese partido, hacer eventos masivos anticipando que serán actos anticipados de 
campaña. 

El también presidente del Congreso de la Unión no perdió oportunidad de arremeter contra los 
consejeros electorales Lorenzo Córdova y Ciro Murayama.   

“Yo creo que lo que se refería o el mensaje de fondo es que el INE se ha excedido, se ha excedido en 
muchos temas y ha tenido una actuación facciosa claramente contra Morena y la Cuarta Transformación, 
destacadamente Ciro y Lorenzo”, remarcó. 

Consejeros electorales, insostenibles 

Añadió que las actitudes de los consejeros electorales señalados los hace “inviables” como integrantes 
del organismo autónomo, porque en reiteradas ocasiones han violado la Constitución y han llevado a la 
institución a extralimitarse. 

Dijo que los servidores públicos referidos tienen un desafortunado desempeño y han orillado al INE a 
tomar decisiones injustificadas, anticipándose incluso a conductas que nadie ha cometido. 

Expresó que hace mucho tiempo, en particular los consejeros Córdova y Murayama asumieron posturas 
no institucionales, sino de corte político y partidista, lo cual los descalifica como integrantes del 
organismo que por ley, está obligado a ser neutral e imparcial. 

Se metieron “al campo” como “jugadores”, no como árbitros ye so los hace inviables, refrendó. 

https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/21/ine-se-convirtio-en-la-policia-del-futuro-reclama-el-
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